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２０２２-２０２３年度 スローガン      

「つなぐ」 
 

第１０回 （通算１７８７回） ２０２２年１０⽉１８⽇ 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会⻑挨拶 〈７〉 9 ⽉ニコニコ⼤賞 萱森会員 
〈２〉 
〈３〉 

ロータリーソング 「我等の⽣業」 
ビジター紹介 

〈８〉 
〈９〉 

メークアップ報告 
委員会報告 

〈４〉 
〈５〉 

幹事報告 
出席状況報告 

〈10〉 
〈11〉 

ニコニコ BOX 報告 
閉会点鐘 

〈６〉 
 

9 ⽉皆出席表彰 2 名 
萱森会員 10 年  榎本会員 7 年 
 

 
 

 
 

   
 

 
 

    
    

 
    
    

 
 
 

 
 

2022-2023 年度 国際ロータリーテーマ 「 IMAGINE
イ マ ジ ン

 ROTARY
ロ ー タ リ ー

 」   
   
 

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本⽇の例会 「会員卓話」 
古川英雄会員 
 

次回の例会 〈10/25〉 「⽶⼭記念奨学会のお話」  

       地区⽶⼭奨学委員会副委員 ⼩関
こ せ き

智宏
ともひろ

様（東京⻄北 RC） 

 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先回の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 
 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① ガバナー⽉信 10 ⽉号をメール配信いたしまし
た。ご確認ください。 

② 10 ⽉のロータリーレートは 1 ドル 145 円となり
ます。 

③ 来週 10/11 は休会となります。次回は再来週
10/18 となりますので、ご注意ください。 

 
第 4 回理事会議事録 

2022 年 10 ⽉ 4 ⽇（⽕）11：00〜「」にて「第 4 回
理事・役員会」を開催しました。 
出席者：榛村、河東、阿部、深⾕、渡辺、松林、花
形、⼩野、萱森、川松    （敬称略/10 名） 
【会⻑挨拶】 
本⽇地区のゴルフ⼤会により理事会参加者少ないけ
どいろいろ決めましょう 
1. ７⽉度会計報告 

深⾕会員より会計報告がなされた。 
2. １０⽉度卓話スケジュールについて 

阿部幹事から報告があった。 
3. １１⽉８⽇開催の会⻑ノミニー推薦指名委員会

における⼀般会員３名の選出の件 
勝俣・⼯藤・杉本３名の選出がなされた。 

4. １１⽉１５⽇ガバナー補佐とのクラブ協議会に
ついて 

5. １１⽉２９⽇嶋村ガバナー公式訪問・クラブフ
ォーラム（テーマ）について、 
萱森さんより/ 
・ガバナー訪問練⾺２クラブ訪問が終わった。
形式は当クラブと似ていた。 
テーマを決めいくつかに分かれて議論をして発
表する形式となっていた。 
・当クラブではクラブフォーラム以前は２つに
分けて討論し発表する形式になっていたが、こ
こ数年は１グループで発表するカタチとなって
いるので本年もその形式でよいのではないか。 

榛村会⻑より/ガバナー公式訪問の具体的設え
は時間的にまだもう少しあるので、いろいろな
ところから情報を集め議論を煮詰めて内容を決
めたいとの会⻑のご意⾒から次回の理事会まで
に確定することとなった。 

6. その他 
① 川松さんより記念誌に関して 
４０周年の記念誌をホームページ上にページめ
くり⽅式で載せたい。 
費⽤が追加で１３万円かかるが、許可をいただ
きたいとの申し出があり、了承された。 
②  阿佐⾕ジャズストリートについて 
・河東さんが実⾏委員会に参加したところ、 
ボランティアの参加⼈数３７名と作業内容の説
明になった。ボランティア⽅の⾃⼰紹介聞いて
いく中で、ポリオについて話していいのか、ポ
リオの T シャツを着て参加してもいいのかなぁ
と感じた。 
・ボランティア参加について兄弟クラブに参加
要請したところ、城北１名、練⾺⻄４名、練⾺
中央４名、御苑１名の 10 名のボランティア参加
申し込みがあった。 
当クラブからは５名と平和フェロー３名が参加
することとなった。 
次回例会終了後（１８⽇）に当⽇の作業内容に
ついて打ち合わせすることとなった。 
③  １２⽉２０⽇忘年会について 
タンゴの演奏者のアトラクションを予定してい
る（渡辺さんより）。⼦供のプレゼントはあり、
⼤⼈のプレゼントに関しては継続検討する。 
④  グローバル補助⾦について 
「ぶどうの家」をサポートすることでグローバ
ル補助⾦の申請をしてはどうかとの意⾒がでた
が、今後への継続議論事項となった。 

以上の通りご報告いたします。    
副幹事 深⾕敏哉 

 
◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

井⼝様・前⽥様：本⽇、よろしくお願いいたします。
⼜、17⽇のご来会、お待ちしております。
⼀年間よろしくお願い致します。 

前⽥様：まだまだ経験不⾜ではございますが、今後
とも、よろしくお願い申し上げます。 

前⽥会員：結婚 50 年を迎えています。 

2022 年 10 ⽉ 4 ⽇ 第 9回 （通算 1786回） 
開会点鐘 榛村会⻑  B1「⽩鳳の間」 
＊ビジター紹介 2 名 井⼝勲男様/前⽥泰洋様
（東京練⾺⻄RC会⻑・幹事） 
出席 16名  ⽋席 15 名  出席率 51.61％ 
前回の補正出席率 83.87％  



安⽥会員：妻のバースデープレゼントありがとうご
ざいます。 

渡辺会員：結婚記念⽇ということで・・ありがとう
ございます。 

深⾕会員：9/15 に開催された JCNNゴルフコンペに
おいて決算したところ、余剰がでましたの
で。 

 
今週の合計  5 件        18,000 円 
2017〜23 年の累計      1,872,698 円 
 
◆◇◆ 先 回 の 例 会 よ り  ◆◇◆ 
 
 
 
 
 
 
 
 

東京練⾺⻄RCよりお越しの、 
会⻑ 井⼝様と幹事 前⽥様の御挨拶 

 
 
 
 
 
 
 

10 ⽉お誕⽣⽇の皆さん 
 
 
 
 
 
 
 

10 ⽉結婚記念⽇のお⼆⼈ 
皆さんおめでとうございます！！ 

 
 
 
 
 

◆◇◆ 先 回 の 卓 話 よ り  ◆◇◆ 
 

 
 
 
 
 
 
 

「グローバル補助⾦を使ってみよう」 
〜国際奉仕委員会今期の活動計画について〜 

地区国際奉仕委員会副委員⻑ 松林 茂会員 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9 ⽉の皆出席 
阿部会員・江上会員・榎本会員・⼩野会員・河
東会員・萱森会員・川松会員・⼯藤会員・⼩林
会員・榛村会員・杉本会員・塚本会員・ 
橋本会員・花形会員・深⾕会員・古川会員・前
⽥会員・前⽥（利）会員・牧野会員・牧 会員・
松林会員・安⽥会員・安富会員・渡辺会員                 
（以上 24 名） 
※ 誤りがございましたらお申し出ください。 

2580 地区懇親ゴルフ会中央分区予選会 
10 ⽉ 4 ⽇（⽕）相模原 GC・⻄コースで開催
された予選会で 当クラブ団体戦は惜しくも 
５位でした。個⼈戦では橋本会員が準優勝、牧
野会員が 5 位でした。 
【団体戦】 
１位 東京四⾕ RC 
2 位 東京新都⼼ RC 
3 位 東京 RC 
以上、3 クラブが 11 ⽉ 21 ⽇（⽉）⽔海道 GC
で開催される決勝⼤会に出場されます。 



 

 

 

例会⽇  ⽉ 3 回（⽕曜⽇）12：30〜13：30 
例会場  ハイアットリージェンシー東京 
会  ⻑  榛村浩⼀  副会⻑  河東宗⽂ 
幹  事  阿部亮介  会 報 委 員 ⻑  前⽥利恵⼦ 
事務局  〒166-0004 
東京都杉並区阿佐⾕南 1-34-6 新東京会館 5F 

TEL（03）3312-4959 FAX（03）3312-4958 
E-mail：info@tokyocentralpark-rc.com 
http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

 

―事務局からのお知らせとお願いー 
＊ 例会⽋席の場合は、前の週の⽊曜⽇までに事

務局にご連絡下さい。 


